

La Galería Esquina invita a la Tertulia Madi el próximo martes 26 de Octubre.

Publicado 22-10-2010

Desde hace un par de años un grupo de destacados artistas latinoamericanos que viven y trabajan en Madrid se reúnen en una Tertulia,, que llaman de Madi, en homenaje al grupo de vanguardia Madi, que se fundó en Buenos Aires en 1944.

Dicha tertulia inicia un nuevo ciclo de actividades durante el cual los artistas que forman parte de la misma presentarán al artista o a los artistas que les interesan y explicarán los motivos de ese interés. La idea es que dicha presentación sea coloquial y distendida y permita las preguntas y los comentarios de todos los asistentes. El ciclo se abrirá en la sesión que tendrá lugar el martes 26 de octubre, a partir de las 20 horas, en ESQUINA ARTE CONTEMPORÁNEO, situada en la calle Almadén, 19, junto a Caixa Forum.

Habrà vino y cosas de picar.

Nos gustaria mucho que pudieras asistir

Adrián Piera Sol

Dirección

apiera@galeriaesquina.com